
An die 
Bürgermeisterin der Stadt Haan 
Frau Dr. Bettina Warnecke 
Rathaus 

42781 Haan 

          Haan, 25.11.2021 

Anfragen für die Sitzung des BSA am 01.12.2021 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Wahlers, 

die CDU-Fraktion stellt zu zum BSA folgende Anfragen:  

Bereich Schule:  
1) Wie stellen sich die vorläufigen Anmeldezahlen in den Grundschulen für das Schuljahr 

2022/23 dar? Wir bitten um Auflistung nach einzelnen Schulen und noch fehlenden 
Anmeldungen 

2) Wie viele SuS besuchen aktuell die 1. Klasse einer Haaner Grundschule? Wie viele 
Klassenwiederholungen (2. in 1. Klasse) gab es zum jetzigen Schuljahr? Wie stellen 
sich diese im Vergleich zu den Vorjahren dar? 

3) Wie viele SuS besuchen aktuell die 4. Klasse einer Haaner Grundschule? 

Bereich Sport:  
1) Uns wurde berichtet, dass der Kreisfußballausschuss im August den Zustand des 

Kunstrasenplatzes an der Hochdahler Straße bemängelte und die gefahrlose Bespiel-
barkeit zu diesem Zeitpunkt wohl beeinträchtigt gewesen sei. Ist dieser Zustand der 
Verwaltung bekannt?  

2) Wurden gemeldete Mängel beseitigt? 

3) Erfahrungsgemäß müssen Kunstrasenplätze häufig nach ca. zehn Jahren grundlegend 
aufgearbeitet werden. Sieht die Verwaltung an der Hochdahler Straße im nächsten Jahr 
konkreten Handlungsbedarf?  

Mit freundlichen Grüßen 

                                                                                                                            
gez.        gez. 
Svenja Darmstädter      Vincent Endereß 
Sachkundige Bürgerin     Fraktionsgeschäftsführer


